

Einweihung Lasercut bei der ALU-SPF AG



Die ALU-SPF AG ist ein hochqualifiziertes Unternehmen in unserer Industrie-, Gewerbe- und Dienstleistungszone in Schaanwald, das hochkomplexe Aluminiumteile vom Prototyp bis zur Klein- und Mittelserie herstellt: 3-D Laserschnitte für Automobilindustrie und Luftfahrt.

Am Freitag, 17. März 2023, lud Geschäftsführer Christoph Pirchl Gemeindevorsteher Freddy Kaiser und weitere Gäste zur Besichtigung und Vorführung seiner hochtechnisierten Lasercutmaschine ein. In diesem Rahmen fand auch eine Einweihung dieser Neuerung der ALU-SPF AG durch Pater Anto Poonoly statt.

Vorstellung und Einsegnung der Lasercutmaschine: 2.v.l. Vorsteher Freddy Kaiser, Geschäftsführer Christoph Pirchl (4.v.r.) und Pater Anto Poonoly (2.v.r.) zusammen mit Gästen und Mitarbeitern.

Fotos: Daniel Schwendener

